

Artikel vom 30.09.2019

Bürgermeisterkandidat [Andreas Steinbauer](#)

Andreas Steinbauer als Bürgermeisterkandidat nominiert



Die Mitglieder des CSU Ortsverbands Neuendettelsau nominierten **Andreas Steinbauer** mit großer Mehrheit zum Bürgermeisterkandidaten für die Bürgermeisterwahl 2020. Zum Ersatzkandidaten bestimmten die CSU-Mitglieder den Ortsvorsitzenden **Wernher Geistmann**.

Andreas Steinbauer, Jahrgang 1967, hat seine Wurzeln in Neuendettelsau und ist seit zwölf Jahre Mitglied im Gemeinderat Neuendettelsau. Er ist somit mit den Interessen und Bedürfnissen der Gemeinde bestens vertraut.

Werdegang von Andreas Steinbauer: Nach der Grundschule Neuendettelsau besuchte er erst das Laurentius-Gymnasium in Neuendettelsau und dann das Johann-Sebastian-Bach-Gymnasium in Windsbach, wo er das Abitur ablegte. Nach der Bundeswehrzeit machte er eine Ausbildung zum Bierbrauer und Mälzer und dann ein Diplom als Braumeister in Weihenstephan. Seine beruflichen Tätigkeiten führte ihn unter anderem nach Thüringen, wo er seine Ehefrau kennen lernte, mit der er 2005 nach Neuendettelsau zurückkehrte. Heute ist er zweiter Fuhrparkleiter und stellvertretender Leiter der Poststelle bei Diakoneo und betreibt nebenher eine ortsbekannte Kneipe mit Biergarten.

Schwerpunkte von Andreas Steinbauer:

- Schaffung von bezahlbarem Wohnraum
- Ortsentwicklung mit Augenmaß
- Ausbau und Erhaltung der Infrastruktur (Ausbau des Breitbandnetzes, Prüfung und Sanierung des Kanalnetzes)
- Verkehrsplanung innerorts
- Neubau von Grund- und Mittelschule an einem Standort
- Natur-, Umwelt- und Klimaschutz
- solide Haushaltsführung
- Förderung der aktiven Teilnahme von Senioren am gesellschaftlichen Leben
- Stärkung von kulturellen Aktivitäten